



Changement Noms des auditories - 2017

AU CMU

Le B400 devient l'auditoire Marguerite Champendal (1870-1928) - 400 places
première Genevoise reçue docteure en médecine, fondatrice l'école d'infirmières Le Bon Secours

Le C150 devient l'auditoire Adolphe Franceschetti (1896-1968) - 150 places
ancien directeur de la clinique ophtalmologique et découvreur de la dysostose mandibulo-faciale, ou syndrome de Franceschetti

Le A250 devient l'auditoire Alex-F. Müller (1921-2006) - 250 places
qui fut titulaire de la chaire de physiopathologie clinique et directeur du Département de médecine

Le B02.2226.a devient l'auditoire Paul Boymond (1911-1989) - 88 places
ancien pharmacien-chef de l'Hôpital cantonal, véritable trait d'union entre les facultés de médecine et des sciences

Le B02.2526.a devient l'auditoire Jacques-Louis Reverdin (1842-1929) - 88 places
fondateur de la Revue médicale de la Suisse romande et inventeur de techniques révolutionnaires de suture et de greffe de peau

Le B01.2426.a devient l'auditoire Albert Renold (1923-1988) - 190 places
ancien directeur de l'Institut de biochimie clinique et pionnier de la recherche sur le diabète

Aux HUG

L'auditoire Marcel Jenny (1930-1977) garde son nom (pas de changement)
rend hommage à l'endocrinologue et ancien doyen de la Faculté de médecine,

Le Nouvel auditoire de pédiatrie devient l'auditoire Fred Bamatter (1899-1988),
directeur de la clinique de pédiatrie et pionnier de la néonatalogie

Le bâtiment **Gustave Julliard (1836-1911)** se souvient du fondateur, en 1876, puis doyen de la première faculté de médecine de Suisse, à Genève.